lation continuelle de noms et de statistiques, de recensements, de visites au bureau, d'heures au confessionnal, d'assiduité à sa chambre, à sa paroisse, d'où il ne s'est absenté qu'une fois pour aller au sacre d'un compatriote, Mgr Leblanc, évêque de Saint-Jean.

On m'écrivait dernièrement à son sujet: "D'autres construisent avec l'encre et la plume, lui, avec la pierre et le ciment. Si les pierres des murs pouvaient parler — " elles parleront un jour "lapides clamabunt — elles diraient son courage, son énergie et sa confiance en Dieu, ses veilles, ses forces dépensées. ".

Qui nous dira les oeuvres de piété filiale et de charité accomplies sur les différentes scènes où il est apparu et cachées dans le coeur de ses parents, de ses frères et de ses soeurs, de ses amis, de ses paroissiens,, car il sait bien où mettre ses bienfaits et il sait aussi que la main gauche doit ignorer les oeuvres et les gestes de la main droite.

Jamais indigent ne lui tend la main sans en